



Gare de Périgueux
© Alexandre Dupeyron

INSTITUTION, MOBILITÉ

Unis pour un « Bordeaux-Brive » en 1h15

Mardi 12 janvier 2021, Olivier Georgiadès, Vice-président à la mobilité durable du Grand Périgueux, Frédéric Soulier, Maire de Brive, et Salima Saa, Préfète de Corrèze, rencontraient Jean-Pierre Farandou, Directeur de la SNCF, avec un dossier commun : la liaison ferroviaire Brive – Périgueux – Bordeaux.

Publié le 21 janvier 2021

Lancer une étude de modernisation

Les deux territoires portent une démarche commune pour réduire le temps de parcours en train entre Bordeaux et Brive. Objectif : 1h15 !

La première étape est la réalisation, dans le cadre du Plan Etat Région, d'une étude de modernisation du réseau au SCNF sur ce tronçon.



Il faut avoir une vision à long terme pour le territoire, explique Olivier Georgiadès. Cela fait partie de notre travail d'élu de préparer l'avenir et je suis fier d'avoir pu porter ce dossier auprès de Jean-Pierre Farandou dans le cadre de ma délégation.

S'organiser en association

A l'image de la mobilisation autour de la ligne « Paris - Orléans - Limoge - Toulouse » (POLT), le Grand Périgueux va créer avec Tulle et Brive une association pour fédérer les initiatives et les organisations locales autour du développement et de la promotion de la ligne Brive – Périgueux – Bordeaux.

